

**EL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO DE LA FACULTAD DE ARTES DE LA
UNIVERSIDAD NACIONAL DE CÓRDOBA**

DECLARA:

Su profunda preocupación por el agravamiento del conflicto universitario, comienza su 5ta semana durante las cuales se llevaron a cabo distintas medidas de fuerza tendientes a visibilizar, sensibilizar e interpelar a las autoridades nacionales por emergencia presupuestaria por la que atraviesa la educación pública, el incremento de los costos de funcionamientos de las universidades producto de los aumentos de las tarifas de los servicios públicos, los efectos de la devaluación y la inflación. La oferta salarial insatisfactoria del Gobierno, los recortes presupuestarios atentan contra la construcción de una educación pública gratuita, inclusiva, laica y de calidad.

Reclama un presupuesto que pueda garantizar las condiciones necesarias para que estos derechos se amplíen. Asimismo este Cuerpo solicita que la presente declaración sea avalada por el Consejo Superior de la Universidad Nacional de Córdoba.”

Comunicar al Área de Comunicación Institucional para dar amplia difusión.

**DADA EN LA SALA DE SESIONES DEL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO DE LA
FACULTAD DE ARTES DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE CÓRDOBA A DIEZ DÍAS
DEL MES DE SEPTIEMBRE DE DOS MIL DIECIOCHO.**

DECLARACIÓN N°: 0017




Arq. Miguel Ángel Rodríguez
Vicedecano
Facultad de Artes
Universidad Nacional de Córdoba